

Escuela Primaria Lois P. Rockwell

Cheryl Clark, directora ~ Rodney Isabell, subdirectora 2 de septiembre de 2022
cheryl_clark@mcpsmd.org / rodney_a_isabell@mcpsmd.org (240)740-5180

Registro



de Rockwell ¡Ha sido una gran primera semana!

Recibimos a 426 estudiantes en el edificio esta semana en nuestras clases de jardín de infantes a quinto grado. Los estudiantes llegaron listos para comenzar el año escolar 2022-23 de la mejor manera. Esperamos ver a nuestros 80 estudiantes adicionales del PEP (Programa de Educación Preescolar) cuyo primer día es el martes. En total tenemos 506 estudiantes matriculados en Rockwell. ¡Esto es aproximadamente 25 estudiantes más que el año pasado en este mismo

tiempo!

Comenzamos esta semana con nuestras “Estaciones de Expectativas” anuales como parte de nuestro enfoque de PB&M-Comportamiento Positivo y Atención Plena a la disciplina y las expectativas de los estudiantes en el edificio. Tenemos el tema de ser *seguro, respetuoso, responsable y amable* como meta para todos los estudiantes. Además, los adultos del edificio están comprometidos a modelar este comportamiento a través de todas nuestras interacciones. El lunes, el personal de Rockwell trabajó con los estudiantes para ayudarlos a comprender las expectativas escolares de llegada, salida, salón de clases, pasillos, baños, autobús, comedor, recreo y asambleas. Publicaremos estas expectativas y reconoceremos a los estudiantes que demuestren un compromiso con las expectativas a través de su comportamiento positivo. Creemos que podemos enseñar a los estudiantes sobre el comportamiento positivo y la toma de decisiones. Creemos en enseñar a los estudiantes el “por qué” detrás de las reglas que tenemos en nuestra escuela. ¡Esperamos tener un excelente año junto con estudiantes que demuestran respeto, responsabilidad, seguridad y amabilidad todos los días!

Esperamos que cada uno de nuestros estudiantes haya venido a casa con emoción y entusiasmo por el comienzo del año escolar. Nuestro objetivo era que cada niño se sintiera bienvenido en Rockwell y encontrar maestros, administradores y personal que estuvieran realmente contentos de verlos regresar para el año escolar. ¡Estamos comprometidos a hacer de la Escuela Primaria Rockwell un gran lugar para estar! Háganos saber cómo servir mejor a su hijo y a su familia. Queremos que el año escolar 2022-23 sea un éxito para todos nuestros estudiantes.

En sociedad~

Cheryl Clark

Directora

¡NUESTRO PERSONAL DE ROCKWELL ES GENIAL!

CONSULTE NUESTRA ÚLTIMA LISTA DE PERSONAL PARA 2022-23 [AQUÍ](#)



Casa abierta: ¡gracias por su visita!

¡Fue genial verlos en Open House el jueves 25 de agosto de 2022!

Tuvimos una gran asistencia y sé que todo el personal estaba encantado de ver a los nuevos alumnos y también a los antiguos alumnos. ¡Mira quién vino a visitarnos!



Nivel de grado	% Padres que asistieron a
PEP	51%
Kindergarten	81%
Grado 1	78%
Grado 2	77%
Grado 3	68%
Grado 4	62%
Grado 5	79%

Agradecimiento especial a nuestro personal por tener todo listo para recibir nuevos estudiantes y familias y para nuestra PTA por proporcionar golosinas heladas en el patio de recreo para los estudiantes. ¡Fue una excelente manera de comenzar el año escolar!



Nos esforzamos por servir a la comunidad de manera útil. Complete esta breve [encuesta de puertas abiertas](#) para informarnos cuál es la mejor manera de planificar la jornada de puertas abiertas el próximo año y en el futuro!



En nuestra cafetería....

Tenemos un nuevo gerente: el Sr. "Sunny" Kapoor. El Sr. Kapoor llega a nosotros con experiencia previa en servicios y administración de alimentos y bebidas tanto en MCPS como en el sector privado. El Sr. Kapoor ha sido un excelente socio mientras establecimos un nuevo sistema para usar las identificaciones de los estudiantes y comprar

almuerzo y desayuno. Aunque tenemos un nuevo sistema en MCPS, todos los fondos que quedaron en la cuenta de la cafetería de su hijo de años anteriores fueron transferidos.

Dado que la identificación de su hijo es un número más largo (6-7 dígitos), la línea de la cafetería está un poco lenta. Por favor, ayude a su hijo a aprender su número. El maestro de su hijo ha enviado o enviará esto a casa con ellos. Adjunto [aquí](#) hay una imagen del teclado real que usamos. Puedes usar esto para practicar en casa. Agradecemos su apoyo con esto.

Para obtener más información sobre cómo depositar fondos en la cuenta de la cafetería de su hijo con My School Bucks Online, visite el [sitio web de MCPS aquí](#).



© CanStockPhoto.com

¡Cada niño tiene 2 cuentas en línea diferentes!

Tenga en cuenta que su hijo tiene una cuenta en línea para el desayuno y el almuerzo llamada MySchool Bucks Y tiene una cuenta en línea para pagar las tarifas de las excursiones y otros gastos relacionados con la escuela. Esta cuenta es a través de SchoolCash Online. MCPS ha enviado información para la cuenta de SchoolCash Online de su hijo

con instrucciones para registrarse. Busque los correos electrónicos y las instrucciones para usar las dos cuentas en línea de su hijo según sea necesario.

MySchool Bucks (solo para el almuerzo y el desayuno)

SchoolCash Online (para futuras excursiones y tarifas)



Noche de Regreso a la Escuela

¡Únase a nosotros en persona para la **Noche de Regreso a la Escuela en Rockwell!**

Jueves, 15 de septiembre de 2022. Asista a una sesión de aula para su hijo.

6:30-7:05 p. m. Comentarios de la Administración y Rockwell's
Oficiales de la PTA en las aulas
clase Sesión de

7:10-7:35 p. m. aula Sesión de



Be Well 365 Apoyos e intervenciones

. para los estudiantes Continuaremos implementando el apoyo socioemocional para los estudiantes. Para reunir nuestros recursos en nombre de nuestros estudiantes, continuaremos con nuestros Equipos de Bienestar Estudiantil. Nuestro equipo de bienestar estudiantil buscará y recibirá referencias para el apoyo estudiantil del personal escolar y las familias. Nuestro equipo brindará apoyo a los estudiantes que luchan con problemas socioemocionales, asistencia y participación en su aprendizaje. Nuestro equipo está compuesto por la Sra. Clark, directora, el Sr. Isabell, subdirector, la Sra. Kane, consejera escolar, la Sra. Elza, trabajadora de personal estudiantil (PPW), la Sra. Lupfer-Jones, psicóloga escolar, la Sra. Molly Kim , Coordinador de la comunidad de padres y otro personal que se unirá a nosotros de vez en cuando en nuestras reuniones programadas regularmente. Nos esforzamos por ayudar a todos nuestros estudiantes a "Bell Well 365" y ser conscientes de sus necesidades y bienestar físico, social y emocional.



¿Sabías?



¿Puede actualizar la información de contacto de su hijo a través de Parent View en nuestro sistema? Es muy importante que tengamos su información de contacto más actualizada en caso de una emergencia aquí en la escuela. Mire el perfil de su hijo para asegurarse de que todos los datos sean correctos y que tengamos más de una forma de comunicarnos con usted y/u otros contactos de emergencia. ¡Gracias!